



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

momentan kann man das Gefühl haben, dass sich die Welt immer schneller dreht und rasanter verändert. Wir müssen uns mit Themen und Fragen beschäftigen, an die wir vor wenigen Jahren noch nicht gedacht hätten.

Manche Dinge wiederum bleiben glücklicherweise bestehen, manche andere ändern sich leider nicht. Dazu gehört bspw. die Not von Kindern, die unverschuldet unter den Folgen von Krieg und Armut leiden.

So bitten wir Sie traditionsgemäß um Ihre Hilfe. Wir möchten mit Ihrer Unterstützung Kindern in einem Heim in Bosnien eine Weihnachtsfreude bereiten. Immer wieder hören wir, wie sehr sich diese Kinder über Kleinigkeiten freuen können und wie gut es ihnen tut, wenn sie spüren, dass Menschen an sie denken. Die Idee, kleine Geschenke in Schuhkartons zu verpacken, ist zweifellos ein Beitrag zum Frieden und tut auch unseren Kindern gut, denen es größtenteils materiell gut geht. Wie jedes Jahr werden die Malteser aus Fritzlar die Päckchen weiterleiten.



Das soll hinein (für Kinder bis 15/16 Jahre): Süßigkeiten, Spielzeug, Schulsachen, Schal o.ä. (Beispiele) Kein Obst oder lose Kekse, keine getragene Kleidung! Wert: ca. 10 Euro

Bitte Schuhkarton o.ä. verwenden. Karton und Deckel getrennt in Geschenkpapier einschlagen und mit Gummiband oder Kordel verschließen.

Päckchen mit Inhaltsangabe, Hinweis "Junge" oder "Mädchen" und Altersangabe versehen. Bitte bis spätestens 21. Nov. im Büro der Schule abgeben.

Wie gesagt: Dinge wie Not und Armut bleiben uns leider erhalten. Wie gut ist es dann, wenn auch Haltungen wie Mitgefühl, Herzenswärme und Hilfsbereitschaft erhalten bleiben.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihren Familien schon jetzt eine frohe und gesegnete Advents- und Weihnachtszeit!

P.Häßel Komm. Schulleiter **Maria Kerber** Schulseelsorge